

Peugeot bringt neuen Großradroller

Peugeot erweitert zum Sommer 2017 seine Scooter-Palette um einen weiteren Großradroller neben dem Tweet. Der Belville wird als 125er und 200er angeboten, wobei auch die Leichtkraftrollerversion mit ABS ausgeliefert wird. Peugeot verspricht eine lange Sitzbank, gute Verstaumöglichkeiten, einstellbare Hydraulikstoßdämpfer und LED-Licht sowie einen USB-Anschluss. Natürlich bekommt auch der Belville das beleuchtete Marken-Logo im Frontbereich und die typischen dreiteiligen „Krallen“-Rückleuchten.

Verfügbar sein werden die Version Allure, die serienmäßig mit der neuen Top-Box ausgestattet ist, und der RS als sportliche Variante. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peugeot Belville.

Foto: Peugeot



Peugeot Belville.

Foto: Peugeot